
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2021－22年度ＲＩテーマ
「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

2021－22年度厚木県央ＲＣテーマ
「厄災禍におけるクラブ活性化を考えよう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　和田貴樹　　副会長　北村正敏　　幹　事　松本　豊

第 1066 回 例会 （2021 年 10 月 22 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…和田貴樹会長

■斉唱　…手に手つないで

■ゲスト紹介

地区ポリオプラス委員会 副委員長
根岸君代様（平塚北RC）

地区ポリオプラス委員会 委員
中村辰雄様（相模原南RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・インターアクト年次大会　中止のお知らせ

・ロータリー日本100年史　購入について
増刷困難なため　購入検討を（各クラブに1組届い

ている）
・「世界ポリオ根絶サミットin D2780」のご案内

日時　2021年10月24日（日）12：30 ～ 16：15
場所　You Tube 視聴URL
https://www.youtube.com/watch?v=0ZIqc_oEXW0

・日本経済新聞社【10月22日（金）朝刊全国版】
一面広告掲載についてのお知らせ

◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　VOL.259

■スマイル

地区ポリオプラス委員会 副委員長 根岸君代様（平塚北RC）
地区ポリオプラス委員会 委員 中村辰雄様（相模原南RC）
本日、ポリオプラス委員会卓話にな参りました。拙い卓
話ですが、よろしくお願い致します。

和田貴樹会長・松本　豊幹事
本日はRIの「ロータリー世界ポリオデー」のイベントで
アユム君と共に座間鈴鹿明神社で、祈祷を第6グループ
のイベントとして、参加してきました。例会ではポリオ
プラス委員会の中村様に卓話をお願い致しました。中村
様宜しくお願い致します。また平塚北クラブの根岸様、
本日はようこそいらっしゃいました。ゆっくり例会を楽
しんでいって下さい。

新川　勉君
本日は中村辰雄様、根岸君代様お越し頂きありがとうご
ざいます。又普段はポリオプラス委員会ではお世話に
なっています。本日はよろしくお願いいたします。
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石井　卓君・難波真奈美君
地区ポリオプラス委員会、副委員長 根岸様、中村様、よ
うこそ厚木県央RCへお越し頂きありがとうございま
す。明後日の24日の世界ポリオデーの成功に向けて、
ユーチューブで12：00よりLIVE配信されますので皆
様是非とも参加お願い致します。

春日清則君
根岸さん、お久しぶりです。お会いできて、うれしいで
す。中村さん、秋田県人と聞いてびっくりしました。

岩堀美子君
誕生日のカードいただきました。ありがとう御座居ま
す。

SAA 井　寛明君
たまには仕事を優先して、SAAの代打をお願いしたら、
代打の代打の代打で自分にまわってきました。またひと
つ大人になりました。スマイルします。

守屋孝則君・神崎　進君・森　志朗君・能勢健一君
土屋義行君・荻野洋一君・山田幹男君・関原敏文君
伊藤　一君・田口幸一君・武藤元秀君・佐藤新也君
山口昌興君・村松マユミ君
スマイルBOX

■会長タイム

10 月 24 日は世界ポリオデーです。第６グループのイベ
ントとして本日座間の鈴鹿神社にて「ポリオ根絶・コロナ
鎮静化祈願祭」が各クラブ会長幹事の参加のもと行われ
ました。田島ガバナーにも参加頂きました。

本日の例会はポリオに関する例会です。募金も宜しくお
願いします。次回、11 月 5 日の例会はチャーターナイト記
念例会です。身近な人にゲスト参加を呼び掛けて下さい。

■今日のお花

デンファレ（東南アジア・オセアニア）

花言葉（有能・魅惑）

スプレーバラ（ヨーロッパ）

花言葉（温かな心・包容力）

■例会「ロータリー世界ポリオデー」

担当：和田貴樹会長
講師：地区ポリオプラス委員会　中村辰雄様（相模原南RC）

10月24日はRIの「ロータリー世界ポリオデー」と制定され、世界中でポリオ撲滅のための活動を実施しています。今
週の例会は本来10月24日（日）に「END POLIO NOW」の募金活動を厚木4クラブ合同で、当日予定されていた「あつぎ
鮎祭り」に合せて行う予定でした。残念ながらイベント自体が中止になってしまい、行政より「人が密になる活動も自粛
してほしい」との要請もあり募金活動は中止せざるを得ない事となりましたが、その代替として厚木４クラブは本厚木
駅や愛甲石田駅の「あつナビ」を活用しデジタルサイネージによるポリオ撲滅へのロータリーの取組映像の放映を実施
しております。本来は本厚木駅北、南口のみの予定でしたが厚木市のご厚意により愛甲石田駅でも放映していただいて
おります。

また第2780地区ではバスジャックと称し、神奈中バスに「END POLIO NOW」のラッピングを施しその車内の中吊
広告を全て「END PLIO NOW」の中吊ポスターにして走らせております。しかし神奈中バス全体で12台という事なの
で残念ながら見かける事はかなり困難かなとも思います。

そして本日の午前中第６グループでは座間鈴鹿明神社においてポリオ撲滅の祈祷を奏上いたしました。会長・幹事・
米山奨学生のシュレスタ・アユム君が参加し、地区のデジタル化推進委員として能勢会員、クラブ公共イメージ委員会
の佐藤新也会員が取材に来てくれました。神楽も奉納した厳かな雰囲気を体験してアユム君も日本での貴重な体験と



厚木県央RC週報	 3

なったのではないでしょうか。この時の模様は10月30日、31日にJ:COMチャンネルで放映されますので、幹事が資料
をメール配信しますのでお時間がある方は是非ご視聴ください。

さて今週はその様な事情も考慮し例会日を通常の金曜日に戻し、改めて会員に「END POLIO NOW」の啓発活動を
行う例会行事を企画いたしました。地区のポリオプラス委員会に出向している新川会員を通して地区の同委員会の中
村辰雄様（相模原南RC）に卓話をお願いし、同委員会副委員長の根岸君代様（平塚北RC）もわざわざメイクに来場して
例会に参加してくださいました。

内容もご自身が実際にインドで行われているポリオプラスの実体験を基に、田島ガバナーが「END PLIO NOW」の
活動に熱心な理由や、現地の衛生状況や街の雰囲気なども書面だけではなく、写真も織り交ぜ詳細にお話をしていただ
き会員一同実に勉強になった例会となったのではないかと思います。そして街頭での募金活動自粛のため、例会中に会
員そして会員所属企業並びに従業員の方、会員御家族の方等にポリオ募金への協力をお願いしました。貴重な浄財の支
援をいただき「END POLIO NOW」の成果としてご協力いただいた皆様に御礼申し上げます。
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■ポリ根絶・コロナ鎮静化祈願祭

■ソングリーダー■四つのテスト

シュレスタ・アユム君（米山奨学生）春日清則君

■SAA ■今日の新川さん

井　寛明君
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■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　荻野洋一君（17日）

■出席報告　＜会員39名、出席対象39名＞

10 月 8 日例会　　確定出席率 89.74％ 10 月 22 日例会　　出席 33 名　欠席 6 名　出席率 84.62％
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